

Seniorenausflug 2018

Bei herrlichem Spätsommerwetter machten sich am Mittwoch, 5. September, ca. 60 Seniorinnen und Senioren auf den Weg. Es war wieder soweit: der jährliche Ausflug der Evang.-ref. Kirchgemeinde Wartau führte heuer ins Schams. Nach einem sehr feinen Mittagessen im Hotel Weisses Kreuz in Thusis ging die Reise weiter nach Zillis. Im Anschluss an die besinnliche Andacht von Pfarrer Dirk Lehner erläuterte eine Führerin die weltbekannten Deckengemälde der Kirche.

Herzlichen Dank an die beiden Chauffeure von Brunner-Carreisen welche alle wieder wohlbehalten ins Wartau zurück brachten.

Text: Irene Hanselmann